

Exitoso inicio de pruebas con pasajeros en plan piloto del SITRAMSS



Usuaris y usuarios del transporte público haciendo uso del bus articulado en la segunda fase del plan piloto de operaciones del SITRAMSS, donde este 21 de enero se realizaron pruebas con pasajeros y de forma gratuita.

Este miércoles 21 de enero de 2015 inició la segunda fase del plan piloto donde se realizaron pruebas con pasajeros y sin costo, etapa que finalizará hasta el 20 de febrero.

El Viceministro de Transporte Lic. Nelson García dio el banderillazo de salida para dar inicio a las pruebas de los autobuses con pasajeros y así calibrar tiempos de recorrido, que el usuario experimente el uso del nuevo sistema de transporte masivo, así como el uso de la tarjeta prepago para lo que el Viceministerio de Transporte ha decidido, junto a los empresarios de transporte de SIPAGO realizar los viajes de forma gratuita.

En esta segunda fase de la prueba piloto se utilizarán diez unidades de transporte, cuatro articulados con capacidad para 160 personas y seis padrones con capacidad para 105 personas, los cuales harán su recorrido desde Soyapango hasta las cercanías de Metro Centro.

Las primeras pruebas de este día fueron todo un éxito y la gente tuvo la oportunidad de obtener su tarjeta prepago de forma gratuita y personalizarla de tal modo que se pueda utilizar en la etapa donde se tenga que pagar la tarifa que autorice el Gobierno.

Mientras se finalice la construcción de la Terminal de Integración, los autobuses del SITRAMSS realizarán su retorno en la intersección del Bulevar del Ejército y la Avenida El Rosario Sur en Soyapango.

A través de los medios de comunicación se ha informado a la población las rutas alternas para el automovilista particular para no entrar en el Bulevar del Ejército y Alameda Juan Pablo II, lo que aliviará los congestionamientos en estas vías importantes; por ello es necesario seguir las recomendaciones de las autoridades de tránsito y así evitar inconvenientes.

Población responde con entusiasmo en las pruebas del SITRAMSS



Los rostros alegres de la población se observaron en el primer día de pruebas del plan piloto del SITRAMSS, el cual tuvo un rotundo éxito, pues era algo que los usuarios estaban esperando.

Pese a la campaña mediática en contra del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) de parte de los opositores al proyecto del Gobierno, la población respondió con entusiasmo en el primer día de pruebas del plan piloto de operaciones del nuevo sistema de transporte.

Desde antes de las 9:00 de la mañana de este día miércoles 21 de enero, la población se acercó a la estación FENADESAL para obtener su tarjeta gratis y así poder disfrutar de los beneficios del nuevo sistema de transporte SITRAMSS.

La población esperaba con entusiasmo y alegría usar los primeros autobuses del SITRAMSS y por ello abarrotaron la estación FENADESAL donde obtuvieron la tarjeta prepago de forma gratuita. Desde el 21 de enero hasta el 20 de marzo será gratis el pasaje y podrán obtener la tarjeta y así personalizarla con su DUI



Este miércoles 21 de enero, la Estación FENADESAL lucía abarrotada por usuarios del transporte público que decidieron obtener la tarjeta para usar el autobús SITRAMSS.